
越谷サンシティ整備懇談会 第３回ホール検討部会 会議要約 

●日 時：令和２年１１月１６日（月） 午後２時３０分～午後４時 

●会 場：越谷市中央市民会館４階 第１７・１８会議室 

●出席者：【委 員】１０名 ※整備懇談会中村委員、斎藤委員を含む全委員 

【事務局】５名（生涯学習課、政策課） 

１ 報告事項 

・第３回越谷サンシティ整備懇談会について 

中村部会長より、第３回整備懇談会の会議内容についてご報告いただき、その中で第２回 

ホール検討部会として建替えた場合の施設はアリーナ施設（多目的利用可能）ではなく、 

現施設同様の市民利用中心の文化施設（ホール）の整備という見解で一致したことを報告 

した旨の説明があった。 

  〔質疑〕建替えかリノベーションかの決定はいつになるのか。整備懇談会においてその議論 

は出ているのか。 

〔回答〕具体的なところまでは議論されていない。《部会長》 

事業構想の中で越谷市として建替えの意向を示しているが、その議論は第４回整備 

懇談会でも出てくると考えている。《事務局》 

２ 協議事項（意見交換含む） 

  ◎再整備に向けた部会提案意見等の確認について 

事務局より、第３回整備懇談会において出席委員からホール検討部会に対しての意見が 

あったことを報告し、これまでのホール検討部会における提案（現ホールの利用上の不都 

合な点や改善点）を３つの考え方（必須・要望・理想）に整理し、次回の整備懇談会にて 

部会長より報告させていただく旨を説明した。取りまとめた部会の意見は下記のとおり。 

  ・事務局案として記載した３つの考え方の整理（必須：４４、要望：１７、理想：９）につ

いて了承いただいたが、ホール検討部会としては、要望を整理することにはこだわらず、

現状で改善できるものは対応し、改善できないものは建替えた際に考慮していただきたい

という考えでまとまった。 

  ・第２回ホール検討部会の意見の繰り返しになるが、ホール検討部会としては、建替えた場

合にはアリーナ施設ではなく、市民ホールという現状の利用を中心とした文化施設として

整備いただきたい旨を改めて確認した。 

３ その他 

  ・整備懇談会プレゼン資料について 

事務局より、第３回整備懇談会において委員より提案されたプレゼン資料（アリーナ施設） 

を配布した。 

・ホール検討部会について 

事務局より、本日をもってホール検討部会の参集を終了する旨を説明した。 

※１２月下旬に開催される第４回整備懇談会において、ホール検討部会に対しての意見が 

あれば改めて日程調整のうえ開催する。 

資料２


